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Africa and the Government of the Republic of India on co-operation in the field 
of governance, administration and other related areas. Pretoria, 12 June 2006 

Entry into force:  12 June 2006 by signature, in accordance with article 13  
Authentic texts:  English and Hindi 
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et 
 

Inde 

Mémorandum d'accord entre le Gouvernement de la République sud-africaine et le 
Gouvernement de la République de l'Inde relatif à la coopération dans les do-
maines de la gouvernance, de l'administration et d'autres domaines connexes. 
Pretoria, 12 juin 2006 

Entrée en vigueur :  12 juin 2006 par signature, conformément à l'article 13  
Textes authentiques :  anglais et hindi 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Afrique du Sud, 18 juin 

2008 

 
*   The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease of 
     reference, they were sequentially paginated.  Their final UNTS version is not yet available. 
 
     Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises  pour 
     l’enregistrement.  Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination consécutive.
     Leur version finale RTNU n'est pas encore disponible. 
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